



## RÉUNION ASSOCIATION AQUARIOPHILE DE CHALIGNY –

### COMPTE RENDU DU DIMANCHE 12 JANVIER 2025

Le Président, Dominique GELHAYE, ouvre la réunion à 10h00.

#### **Présents :**

Rodolphe Astier, Corinne Bastien, Frédéric Bastien, Jacques Davril, Jérôme Ecuillon Jean-Louis Falcetta, Dominique Gelhaye, Florent Godard, Laura Grosjean, Alexandre Guillemot, Jocelyn Lhuillier, André Masson, Pierre Renaudin, Nicolas Salvé,

#### **Excusés :**

Eric Ferry,

Le Président accueille la correspondante Est républicain, laquelle a répondu à l'invitation du Secrétaire aux fins de rendre compte de l'Assemblée Générale

Nicolas Salvé informe les participants de l'absence excusée d'Eric Ferry, membre adhérent, qui a eu la douleur de perdre son père, la veille au matin.

Un message de condoléances lui a été adressé par le président, au nom de tous les membres de l'association.

Les présents adressent à Eric un message d'amical soutien.

#### **ATELIER DÉCOUPE DU VERRE**

Nicolas a proposé une démonstration de découpe de verre avec l'objectif de fournir à Laura, des couvercles pour son aquarium.

Nicolas rappelle les principes de sécurité (gants, lunettes) et présente les outils nécessaires à la réalisation de découpes, à savoir : équerre, règle, diamant, white-spirit, acétone pour le nettoyage et pierre à aiguiser ou papier abrasif, ventouses le cas échéant.

Tout à tour, les participants n'ayant aucune expérience s'exercent sous le regard attentif de Nicolas qui prodiguent encouragements et conseils.

Le perçage du verre avec une scie cloche n'ayant pu se faire (faute de temps) , un nouvel atelier sera proposé lors d'une prochaine réunion.

#### **ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2024**

Le Président présente le rapport moral de l'association en rappelant les événements qui ont jalonné l'année 2024, notamment les sorties organisées à Duisbourg et au 35<sup>ème</sup> méridien.

Il confirme la réservation de la salle des fêtes de la commune pour l'organisation de la 20<sup>ème</sup> bourse de l'AACC, prévue le dimanche 28 septembre 2025 et indique que la mairie de Chaligny l'a contacté pour l'informer d'un changement de modalités dans le dépôt du chèque de caution s'agissant de la réservation de la salle.

Le Secrétaire Nicolas Salvé confirme la volonté d'organiser la 20<sup>ème</sup> bourse de l'association de manière plus remarquable que les années précédentes.

L'idée d'une conférence est abordée ; Il est délicat d'assurer, le même jour, la bourse et une conférence, les membres ne pouvant se dédoubler.

Organiser une conférence dans la salle des fêtes, le samedi veille de la bourse, apparaît possible en aménageant les lieux en conséquence. Une telle organisation ajoute une complexité qui n'est pas insurmontable aux yeux de certains membres. L'idée est donc mise en réflexion.

Rodolphe Astier suggère de prendre l'initiative de proposer à la mairie et aux enseignants de l'école primaire de Chaligny, une visite de la salle des fêtes afin de proposer aux élèves d'une classe primaire, une découverte de l'aquariophilie. Une telle visite pourrait s'envisager dans l'heure précédant l'ouverture de la bourse.

Cette idée est donc mise en réflexion.

Le Trésorier Pierre Renaudin présente les comptes de l'association. L'année 2024 dégage un excédent de gestion. Les disponibilités financières de l'association AACC sont intéressantes et permettent d'envisager sereinement l'année à venir.

Il est proposé aux membres de valider l'ouverture d'un compte de dépôt (livret Pr'ems) auprès du Crédit Mutuel, lequel rapporterait 2.5% annuel en intérêts, l'argent thésaurisé restant disponible à tous instants. Le compte courant serait ainsi ajusté à un encours minimal pour faire face aux besoins courants.

Les deux rapports (moral et financier) et l'ouverture d'un compte-dépôt sont approuvés par les membres présents, à l'unanimité.

#### **Élections au bureau :**

Dominique GELHAYE confirme son souhait de ne pas candidater au poste de Président ; Le Secrétaire et le trésorier font part qu'ils sont démissionnaires des fonctions qu'ils occupent.

Dominique Gelhaye sollicite les participants quant à leurs intentions

Tour à tour, Laura, Nicolas en son nom et au nom d'Eric (absent excusé) et Pierre font acte de candidature, en l'absence d'autres intentions.

Sont élus à l'unanimité des présents :

**Présidence** : Pierre RENAUDIN

**Secrétariat** : Eric FERRY

**Trésorerie** : Nicolas SALVE

**Communication, réseaux sociaux** : Laura GROSJEAN

Les intéressés remercient les présents de la confiance témoignée.

Le nouveau Président fait part de ses réflexions pour le futur de l'association

#### ***Sorties envisagées en 2025***

Le projet de sortie à Prague (Tchéquie) en 2024 ne s'est donc pas réalisé du fait de la défaillance de PETRA.

Notre contact, Pavel, responsable commercial, est parti en retraite et nous ne connaissons pas à ce jour son remplaçant. Il est donc nécessaire de renouer les contacts avec PETRA, avant d'envisager de se déplacer à Prague.

Le projet reste d'actualité mais il apparaît raisonnable de l'envisager en 2026.

Deux projets sont exposés et feront l'objet d'une étude dans les semaines à venir :

- **Sortie en Hollande sur 2 jours** : Parc Floral de Keukenhof (promenade parmi les tulipes et les expositions), visite d'Amsterdam (balade sur les canaux), nuit d'hôtel et sur le retour, visite de deux magasins d'aquariophile  
Déplacement en minibus alliant tourisme et aquariophilie.

- **Sortie à Nausicaa Boulogne sur Mer sur 2 jours** : Visite du plus grand aquarium d'Europe et sur le retour, visite de deux magasins d'aquariophilie  
Déplacement en minibus alliant tourisme et aquariophilie.

Un troisième projet est envisagé et apparaît plus certain : sortie à Freiburg Am Rhein (Allemagne) sur une journée avec visite de deux magasins (notamment UnterWasser) et au retour, un arrêt chez Pierre Adam, vigneron à Ammerschwih

#### **Cotisation 2025 :**

Le montant reste inchangé à 25 €.

L'appel à cotisations a été adressé le 03 janvier dernier.

Le trésorier enregistre, ce jour, 15 adhésions et invite les retardataires à se manifester.

#### **FFA**

Courrier de la FFA relatif à l'adhésion 2024 ; reçu début janvier.

Le CAN et l'AACC conviennent de se concerter pour ne pas déclarer à la FFA les mêmes adhérents (concernent les personnes qui adhèrent aux deux clubs)

#### **Vœux**

Le Président clôt la réunion en souhaitant à chacun de bonnes fêtes de fin d'année et ses vœux de bonne et heureuse année 2025.

Les participants partagent la galette et dégustent un crémant du Jura, aimablement fourni par Rodolphe qui en est chaleureusement remercié.

#### **Prochaine réunion :    **Dimanche 9 février 2025** à 10 heures**

Un courriel d'invitation sera adressé à tous les contacts

Les membres sont priés de bien vouloir noter ce RDV dans leur agenda et de prendre leurs dispositions pour être présents.

La réunion est close à 12h20.

le Secrétaire de séance  
Nicolas